



Texte de la prière

Jésus continue d'enseigner la foule en paraboles, au bord de la mer de Galilée. Laissons-nous à nouveau interpeller par le Christ... Que nos oreilles et notre cœur soient attentifs à sa Parole. Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, Amen.

Margaret Rizza chante The Lord is my light : « Le Seigneur est ma lumière et mon salut, en lui j'ai mis toute ma confiance ».

1

Qu'elle est cette lampe apportée et qui vient éclairer ? Avant de mettre un nom ou un visage dessus, je contemple la parabole : une lampe placée dans un coin obscur, ou sous un lit... Puis sur un lampadaire. Je regarde la lumière faire son œuvre, révélant les moindres détails, donnant naissance d'une certaine manière à la pièce.

2

« Rien n'est caché, sinon pour être manifesté » nous dit Jésus véritable lumière de ma vie ; et plus loin « si quelqu'un a des oreilles qu'il entende ». Quand j'ouvre ma porte au Christ et le laisse être la lampe de ma vie tout s'éclaire. Il ne vient pas pour condamner mais pour relever et donner la vie. A quoi sa lumière m'invite-t-elle joyeusement ? Quel pas nouveau, quel pas de plus ?

3

« La mesure que vous utilisez sera utilisée aussi pour vous, et il vous sera donné encore plus », dit Jésus. Qui accueille dans la confiance et la générosité de Dieu ce qui lui est dit, permet à Dieu de faire sa demeure en lui . Il s'ouvre à sa bonté infinie. En ai-je fait l'expérience récemment ? Quels en furent les fruits ?

Introduction à la deuxième écoute

Écoutons à nouveau ce récit, et contempons cette manière généreuse d'agir de Dieu qui vient éclairer nos consciences et nous interpeller sur notre manière de l'accueillir

Invitation à une prière personnelle

A la fin de ce temps de prière, je me tourne vers Jésus. Je lui partage ce que j'ai pu recevoir, de son appel à interroger mon écoute. Je peux aussi lui confier telle ou telle situation, lui demandant son regard, sa capacité de discernement.